



INFO



Le **dernier cours** Danses de Salon de la saison aura lieu le **mardi 17 juin prochain**. On se retrouvera pour une nouvelle saison en septembre.

Pour clôturer la saison, nous vous proposons de nous **réunir le 17 juin** pour notre traditionnelle Auberge Espagnole. Chacun apportera quelque chose à grignoter ou à boire (n'oubliez pas vos gobelets). Nous partagerons, dégusterons et danserons dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

Cet évènement sera également l'occasion de **remercier Jean-Louis** pour son investissement et son engagement fidèle depuis de nombreuses années dans le cadre de l'ARS, auprès des danseuses et danseurs de salon,.



Rendez-vous sur le parking du Rouergas à 18h30 le mardi 17 juin, pour se rendre ensemble sur le lieu de la fête.

Les animateurs Danses de salon